

台風10号による被害を受けられた皆さんに、謹んでお見舞い申し上げます。

この度の十勝管内ならびに新得町の水害による大災害にあたり、災害復旧にご尽力いただきました皆さんに感謝申し上げるとともに、多くの方にご心配、ご支援をお寄せいただき心中よりお礼を申し上げます。

新得町が大きなイベントとして計画してきた「日本そば博覧会」が、災害の影響により中止となりました。

「そば博」に出店予定していた事業者はもとより、多くの関係者の今までの努力、気持ちを思うと苦渋の決定でした。

商工業者では、水害による一次被害で被災した方も多いですが、断水による営業ができないなど未だ続く二次被害も深刻であり予断を許しません。また、今後の目に見えない精神的ダメージも心配です。

いつでも、なんでも商工会に相談いただければお力になれることも多いと思われます。是非ご活用いただくようご案内いたします。

JRの被災、運休は「鉄道のまち」でもある新得町にとっては大きな痛手であり、市街地の疲弊に拍車をかけるのではないかと危惧しています。

一日も早いJRの復旧を願うとともに、駅周辺のあり方など「まちづくり」をあらためて考えていかなければなりません。

商工会では10月下旬に「プレミアム付商品券」発行事業を予定しています。町民の皆さんの暮らしにお役立ていただければ幸いです。

たいへん厳しい環境にありますが、自衛隊員や消防署員の親身な給水対応を受ける町民が声かけ、励ましあっている姿にこれからこの町の希望を合わせ見たいと思います。

引き続き多くの方のご支援、ご指導をお願いするとともに、職員一体となり活動を続けてまいりますので宜しくお願ひいたします。

新得町商工会
会長 湯浅 悟史